

Carta de la Presidenta

Apreciados Colegas:

Es para mí un gran reto asumir la Presidencia de la Asociación Colombiana de Dermatología y Cirugía Dermatológica en un momento de crisis. La asumo con la convicción de no estar sola.

Invito a todos los Dermatólogos del país a:

- * Aunar esfuerzos en bien de la Dermatología colombiana y de nuestro querido país.
- * A trabajar de manera solidaria en bien de la profesión.
- * A tener sentido de pertenencia con nuestra Asociación.
- * A aportar ideas que nos beneficien a todos.
- * A retomar los valores y principios con los que nos educaron y a frenar la inconsistencia "entre lo que se dice y lo que se hace", rechazando todo tipo de deshonestidad.
- * A luchar por el éxito del XXIV Congreso Nacional a celebrarse en octubre del 2002 en la ciudad de Medellín, sugiriendo expositores, manifestando sus preferencias en cuanto a temas, organización, y demás aspectos relacionados con el buen desempeño de un congreso.

Como Presidenta, me propongo llegar a los Dermatólogos del país a través de una constante comunicación con todos y cada uno.

Les propongo que trabajemos juntos en mejorar como personas, en la calidad, la tolerancia y la paz interior.

Con algunos de los miembros de la Junta Directiva quisiéramos desplazarnos hasta las diferentes ciudades para reunirnos con la mayoría de los colegas, escuchar sus inquietudes y propuestas y así tratar de mantener la unidad del gremio en cada región. Adicionalmente, invitáramos en esa ocasión a un conferencista experto en temas relacionados con el crecimiento personal y humano.

Por mi parte, ofrezco mi disposición a escucharlos, mi responsabilidad con la Asociación, mi experiencia docente y en la organización de eventos, mi compromiso con los Dermatólogos, que son mis colegas, y con Colombia que es mi país y el de todos.

Atentamente,

Ángela Zuluaga de Cadena, MD

Presidenta

Asociación Colombiana de Dermatología
y Cirugía Dermatológica